

Hoy, en una comparecencia ante los medios, en Málaga

## **Bendodo denuncia que Sánchez “mancha todo lo que toca”: el CNI, la Fiscalía y la Guardia Civil “y siempre al servicio de los independentistas”**

- El coordinador general del PP afirma que ser presidente del Gobierno requiere estar a la altura y no actuar al dictado de los independentistas, porque deja de ser presidente de todos
- Denuncia que Sánchez solo actúa en beneficio propio y claudica ante los separatistas, una actitud que, en palabras de Rubalcaba, se llama “chapupear”
- Aludiendo al exsecretario general del PSOE, quien acuñó la expresión “Gobierno Frankenstein”, alerta de que los ciudadanos tienen en su mano que no se forme un ejecutivo similar en Andalucía, donde “antes la noticia era la corrupción y ahora lo es la economía y la creación de empleo”
- Incide en que el PP defiende que se pueden compatibilizar las diferencias territoriales de cada una de las 17 autonomías y ciudades autónomas con la defensa de la unidad de España, una nación indisoluble
- Invita al socialismo andaluz a ser valiente, y no sumiso, porque el proyecto de Sánchez es, en palabras de Espadas, el gran modelo que quiere para Andalucía
- Reitera que el PP siempre ha estado a la altura en los peores momentos del país, “porque le duele España” y denuncia que Sánchez, en una situación de máxima crispación, ha entregado el Gobierno a los independentistas catalanes y vascos
- Subraya que a España y a los ciudadanos les viene bien un perfil moderado, de consenso y aglutinador como el de Alberto Núñez Feijóo, quien puede aportar su capacidad de diálogo y de entenderse para aunar voluntades